

FDP Friedberg

ACHIM GÜSSGEN-ACKVA (FDP): „WARUM GEBEN SICH DIE GEGNER DER A49 NICHT ZU ERKENNEN? WER STECKT HINTER DEN SCHMIEREREIEN AUF DEM ELVIS-PRESLEY-PLATZ“? – ERNEUT PROTESTAUSSAGEN GEGEN DIE RODUNGEN IM DANNENRÖDER FORST.

29.11.2020

Am vergangenen Samstag waren die Bodenplatten des Elvis-Presley-Platzes einmal mehr mit Parolen gegen die Rodungen im Dannenröder Forst verunstaltet wie man während des Wochenmarktes sehen konnte. „Offenbar wurden diese Parolen erneut in der Nacht aufgebracht“ meinte der FDP-Fraktionsvorsitzende Achim Güssgen-Ackva. „Man fragt sich nur, warum nicht offen gegen die Rodungen demonstriert wird. Man kann das auch auf Transparenten anbringen und eine für alle sichtbare Demonstration veranstalten, das geht auch in Zeiten von Corona mit entsprechenden Auflagen.“ Güssgen-Ackva hält es „für sehr merkwürdig und feige, dass diejenigen, die diese Schmierereien produzieren, sich nicht offen zeigen wollen.“

Es sei ausgesprochen ärgerlich, dass der Platz nun erneut von der Stadtreinigung des Bauhofes gesäubert werden müsse. Das sei zeitaufwendig und produziere Kosten. „Das sind keine Aktivisten, das sind Feiglinge und Schmierfinken“, so Güssgen-Ackva abschließend.